

現代アートの祭典

8月10日(土)から10月27日(日)までの79日間にわたって、名古屋市と岡崎市を会場として、国際芸術祭「あいちトリエンナーレ2013」が開催されます。本市では東岡崎駅、康生通、松本町松應寺周辺を会場に現代美術を中心とした展覧会が予定されています。先日、あいちトリエンナーレ2013の開催

市長室より

Next! 岡崎

岡崎市長
内田 康宏

に合わせ、アートの視点を活かした文化の魅力を伝える「岡崎アート広報大臣」に「オカザえもん」を委嘱しました。オカザえもんは昨年11月に行われた岡崎アート&ジャズ2012のアート作品です。全国のゆるキャラが愛らしさを魅力にしているのに対し、その「シニール」な風貌については個人的な好みもあり賛否意見の分かれるところだと思いますが、このような広報手段も使いながら岡崎会場を盛り上げていきます。もちろん、これまでに引き続き、本市が誇るジャズも大いに活かし、今年度発足した岡崎活性化本部が中心となって、多くの皆さんに楽しんでいただけるものにしてまいります。3年後には市制施行100周年も控えています。岡崎文化の振興を図りながら「次の新しい岡崎」に向け、活力あるまちづくりを積極的に進めてまいります。

